

## H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX

## DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.



## 2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 12 de julio de 2013.

## ESTAMOS DEL LADO DE LAS MUJERES: PABLO BEDOLLA LÓPEZ

El presidente municipal de Ecatepec, dejó en claro que las autoridades estatales y municipales suman esfuerzos a favor de las mujeres, y señaló que las políticas públicas de equidad de género son importantes en todos los ámbitos de la sociedad mexiquense. "Las autoridades estamos de su lado para protegerlas, apoyarlas y estamos muy al pendiente de ellas", manifestó.

Este día más de mil 500 féminas, participaron en eventos efectuados de manera simultánea en las cinco Unidades Administrativas Territoriales (UAT), en conferencias sobre los derechos de la mujer, equidad de género, participación de la mujer en la vida pública de México y autoestima e inteligencia emocional, esta última encabezada por el alcalde Pablo Bedolla y Trinidad Franco Arpero, directora general de Desarrollo Político de la Secretaria de Gobierno estatal.

Ecatepec es el municipio más poblado de la entidad y con base a datos del censo 2010 del Instituto Nacional de Estadística y Geografia (INEGI) habitan un total de un millón 656 mil 107 personas, de las cuales 849 mil 664 son mujeres, lo que representa el 51 por ciento de la población total.

Durante la presente administración se ha puesto especial énfasis en las diferentes acciones orientadas a la atención de este importante sector, a través de las diversas actividades de auto empleo que se ofrecen en las cinco Casas de la Mujer, el refugio para prestar auxilio inmediato a quienes requieran protección debido a violencia intrafamiliar, además de la entrega de miles de vales para la realización de exámenes médicos como papanicolaou y mastografías.









